

Entregaron Premio A. Silva Carvallo

En ceremonia que se efectuó en la sala "Andrés Bello" de la Biblioteca Nacional, fue entregado ayer el premio "Alfredo Silva Carvallo" al periodista Rodolfo Garcés Guzmán.

La distinción, que ha sido instituida por la Asesoría Cultural de Gobierno, tiene por objeto estimar al periodista que se haya distinguido en el año por su acción cultural.

En la oportunidad estuvieron presentes el director de Museos, Archivos y Bibliotecas de Chile, Enrique Campos Menéndez; el rector de la Universidad Católica de Valparaíso, Matías Valenzuela Labra; el presidente del Consejo Nacional del Colegio de Periodistas, Lissandro Canepe; el director del diario "Las Últimas Noticias", Fernando Díaz Palma, y otros.

El acto se inició con las palabras de Enrique Campos Menéndez, quien destacó la personalidad de Alfredo Silva Carvallo, expresando que "fue un hombre sencillo, inteligente y proba, que hizo de su periodismo su misión, casi un sacerdocio. Dejó todo para vincarse a Chile inspirado solamente por el amor a su país".

Resaltó igualmente los méritos de quien obtuvo este año el premio, señalando que se trataba "de un periodista ejemplar, que ha incursionado en todos los campos del periodismo con singular profundidad, sensibilidad e inteligencia para hacer notar la otra faceta de la noticia".

Al agradecer la distinción, Rodolfo Garcés Guzmán se refirió a la vida de Alfredo Silva Carvallo expresando que, a diferencia de la mayoría, jamás se movió por intereses económicos, de poder, ni de figuración. Su alma y corazón no tuvieron más anhelos que el ideal superior. Fue la razón de su vida".

"Combative como era —agregó— apasionado por las cosas de bien, jamás rompió el sello característico de la honestidad y el respeto de los hombres y las valores culturales y permanentes. Podía d sentír y lo hacia

con fuego, pero jamás injuriar. Su enseñanza fue la ética. Su hija predecía, la verdad".

Más adelante señaló que "voy a tratar de merecer el premio. ¡Cómo! En el intento voluntario de ser mejor, de decir mi verdad de cada día con renovada fe y con respeto por mis lectores y mis oyentes".

El galardón ha sido obsequiado anteriormente por Andrés Abregú Sotomayor, Jaime Martínez Williams, Hernán Alves, Elisa Serrano y Tomás Mac Hale.

TRAYECTORIA

El periodista Rodolfo Garcés Guzmán ha sido reportero, redactor, crítico, columnista y secretario de Redacción en "El Mercurio" y "La Estrella" de Valparaíso, entre los años 1948 y 1957.

Fue director del Departamento de Prensa del Canal 4 de Televisión, de Valparaíso, y creador del programa "De profundis", en que entrevistó a personajes que ingresaron a la historia de Chile para ser enterrados "post mortem".



O. Lagos
Rodolfo Garcés Guzmán agradece la entrega del premio Alfredo Silva Carvallo

675508

Entregaron Premio A. Silva Carvallo. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1981

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Entregaron Premio A. Silva Carvallo. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)